



La Universidad estrecha lazos con Cuba para impulsar la enseñanza de la Medicina

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad abre nuevas vías de colaboración académica con Iberoamérica. En esta ocasión lo hace con Cuba, en concreto con la Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara. El acuerdo quiere potenciar la docencia y la investigación por parte de ambas universidades y tendrá su desarrollo con la realización de actuaciones concretas.

La Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara está ubicada en la región central de Cuba y sobresale dentro del panorama universitario de la isla con una especial vigorosidad. Forman parte de su estructura 41 unidades docentes. De ellas, 8 son hospitales universitarios y 33 son policlínicas docentes, además de diferentes consultorios médicos.

La docencia médica en Villa Clara se inició en el año 1966 graduándose hasta la fecha más de 10.000 estudiantes, distribuidos entre 7.000 médicos, 850 estomatólogos y más de 2 400 licenciados en Enfermería. En sus aulas se han formado, además, jóvenes de más de 45 países. En el ámbito del postgrado se forman especialistas en 50 áreas de conocimiento. Esta universidad cubana cuenta también con un claustro formado por 1.267 docentes, de los que 34 son profesores titulares, 107 auxiliares, 435 asistentes y 691 instructores.